

Objet: Remarque venant avec la Sionance.

13008 MARSILLE

Madame LOPÉZ

Assette le 7 février 2012

a Madame Hélène Marie CHAPPA

Chère madame, Je tiens par cette lettre d'abord vous remercier encore pour tout ce que vous m'avez fait vivre à votre venue de bioresonance en mars 2011 et ensuite pour l'acte de témoignage.

En avril 2011 j'ai appris que j'avais un cancer du sphincter et du canal anal. Après plusieurs examens j'ai débuté un traitement fondé sur 25 séances de radiothérapie sans interruption et annuellement 15 jours de chimiothérapie et 48 heures de curethérapie (radiothérapie nucléaire).

Un troisième examen du mois d'août en m'a laissé me reposer

une dizaine de jours avant d'attaquer la curethérapie, l'acte d'une immédiate régression de douleurs j'ai décidé de partir en Corse pour essayer de me reposer. Je souffrais de très grosses brûlures dues à la radiothérapie que me

pençait tout le canal anal et tout le système urinaire et externe. Le simple contact de l'eau sur les parties brûlées me faisait pleurer et abstenir et je ne voulais plus m'alimenter ni boire pour éviter d'aller aux toilettes pour souffrir de moins possible. J'avais toujours avec moi un sac avec des lingettes et il fallait que l'on m'aide pour m'asseoir et pour me lever. Avant de partir en Corse j'avais

les reins infirmités tous les jours pendant 12 heures, mais les infirmités n'étaient même plus me toucher tellement toute la zone était brûlée. Je pensais également que la quantité de médicaments contre la douleur et même des cathés à base de morphine, mais

rien n'y faisait. Si j'insistais tellement on le déliait et j'ai pu faire comprendre combien cela m'a fait souffrir.

- Au village où je me trouvais en Corse une jeune voisine m'a parlé d'une naturopathe qui s'appelle par un système appelé bioresonance et qui se spécialisait à domicile, car un mes douleurs qui s'accroissaient de jour en jour j'étais dans l'impossibilité de me déplacer et je commençais même à perdre la parole. J'ai donc pris contact avec Mme CHAPPA, bien que n'ayant jamais entendu parler ni de naturopathe et encore moins de bioresonance, pour qu'elle vienne à

=>